



# Flash News

三重大学

第106号

## 目次

- 平成24年度第1回留学生カフェ(学生総合支援センター)
- 環境ISO学生委員会による放置自転車譲渡式(環境管理推進センター)
- 県と連携して地域医療支援(附属病院)
- 第4回保護者連絡会(定型業務等運営・支援センター)
- 木質バイオマスを活用したプラント完成記念見学会&シンポジウム(生物資源学研究所)
- 平成24年度東海4県3市及び国立4大学連携防災シンポジウム[自助・共助が息づく地域ぐるみの防災戦略](自然災害対策室)
- BIO tech 2012のアカデミックフォーラムに出席(東京ビッグサイト)(社会連携研究センター)
- 日中国交正常化40周年記念講演会(国際交流チーム)
- 「学校における防犯講習会」(教育学部)
- 医学系セミナー(社会連携研究センター)
- 平成24年度「留学及び国際キャリアアップ説明会」(国際交流チーム)
- 中国広東省大学生と本学学生との交流会(国際交流チーム)

ご報告

## 平成24年度第1回留学生カフェ

4月25日、環境・情報科学館1階において標記カフェが行われました。留学生カフェは、留学生と日本人学生、教職員の交流の促進を目的として、学生総合支援センター、国際交流センター、環境管理推進センターが連携して開催しています。今回は、朴恵淑理事、江原宏副学長、中川正副学長が、三重大学の目指す国際交流などについての話がありました。その後、約100名の参加者は名札を胸に貼り、和やかな雰囲気の中交流を深めました。また、5月30日に行われた第2回留学生カフェでは、発表者の内モンゴルからの留学生による、母国の紹介と馬頭琴の演奏が行われました。



## 県と連携して地域医療支援



鈴木三重県知事

5月1日、「地域医療支援センター」が県内に設置され、本学の内田淳正学長がセンター長に、竹田寛医学部附属病院院長が副センター長に就任しました。同センターは県と大学が連携した組織で、本学に分室を設置し、医師不足の原因調査や若手医師のキャリア形成を行い、県内の医師確保、偏在の解消を目指します。特に卒後2年の臨床研修を終えた医師へのキャリアアッププログラムの実施やその人材の県内定着への体制づくりが急務で、大学ならではの地域医療支援に期待がかかります。

## 木質バイオマスを活用したプラント完成記念見学会&シンポジウム

5月15日、徳島県那賀町において 標記見学会とシンポジウムが、全国から200名を超える参加者のなか盛大に執り行われました。植物資源の標記システムは本学の船岡正光教授が1988年に開発し、これまで文科省や農水省から大型の資金提供を受け、3基のシステムプラントを立ち上げるに至り研究が進められてきました。第4号機となる那賀町プラントは、事業化に適した連続変換システムを採用しており、多段階に有効活用する技術は世界に類がなく、本技術は脱石油型持続的社會を導く日本発の先端基盤技術として期待されています。



阪回博文 那賀町長、飯泉嘉門 徳島県知事、内田淳正 学長、吉岡基 研究科長、船岡正光 教授

4月

25日～27日

### BI0 tech 2012 アカデミックフォーラム に出展 (東京ビッグサイト)

バイオ系の技術移転及び共同研究の新展開を目指し、3名の教員がブース展示と発表を行いました。来学希望案件もあり、今後が期待されます。



25日

### 「学校における防犯講習会」

津警察署の署員を講師に迎え、子どもの安全確保の貢献を目的に開かれました。教員志望の学生・教職員約30名は犯罪に対する知識や技能を深めました。



25日

### 平成24年度 「留学及び国際キャリアアップ説明会」

交換留学や各種プログラムについて担当者が説明した後、ブースに分かれて体験した学生とこれから参加を希望する学生が活発に意見交換を行いました。



5月

9日

### 環境ISO学生委員会による 放置自転車譲渡式

学内に放置されていた自転車を回収し点検・修理した後、譲渡希望者約200名のうち抽選で選ばれた21名の新入生や留學生に無償で譲渡しました。



9日

### 第4回保護者連絡会

定型業務等運営・支援センターの行事として、障がい者雇用者10名の保護者14名が出席し、業務報告や作業場所の見学、懇談会などが行われました。



12日

### 平成24年度東海4県3市及び国立4大学連携防災シンポジウム 「自助・共助が息づく地域ぐるみの防災戦略」

大学と地域の連携による防災活動の推進の必要性や美し国おこし・三重さきもり塾などの連携事例について意見交換がなされ、約900名が参加しました。



13日

### 日中国交正常化40周年記念講演会

加藤紘一日中友好協会長の講演後、本学の中国人と日本人の学生6名が、両国の友好関係発展のため共に努力することを誓う日中友好青年宣言文を発表しました。



17日

### 医学系セミナー

インタープロテイン株式会社の細田雅人社長に講演いただき、参加した学生等約30名は、企業における医薬品開発や働き方、考え方などについて熱心に学びました。



23日

### 中国広東省大学生と本学学生との交流会

広東省4大学から学生39名と引率教員4名が友好交流を目的として訪れ、環境・情報科学館において歓迎セレモニー及び学生交流会が行われました。



## ご報告

- 5/1 男女共同参画に関する学長アドバイザーに、鈴山雅子氏(元本学男女共同参画コーディネーター)が就任しました。
- 5/15 医学部附属病院玄関前にて、竹田病院長より生命の駅伝のランナーに、がん研究支援のため多くの方から集められた募金を手渡されました。(附属病院)
- 5/21 金環日食の観察会が、講堂前と附属病院ヘリポートで行われました。(教育学部・附属病院)
- 5/22 三重テレビ放送「きらめく群像～三重大学の財～」第2回「社会連携・国際交流」が放送され、武田理事、朴理事、江原副学長、児玉副学長が出演しました。(総務チーム広報室)
- 5/24 学生及び教職員による学内一斉清掃「平成24年度第1回目のキャンパスクリーン作戦」を実施しました。(施設管理チーム)